



Shalom, liebe Freunde!

Wir freuen uns, Ihnen mitteilen zu können, dass die **Anmeldung für die Internationale Messianische Gebetskonferenz in Köln, Deutschland, jetzt möglich ist!** Dies wird eine kraftvolle Zeit **tiefen Gebets, Anbetung, Erneuerung und Begegnung mit Gottes Gegenwart** sein. Wir glauben, dass der Herr für jeden Teilnehmer **Wunder und göttliche Überraschungen** vorbereitet hat!

Datum: 12.-15. Juni 2025

Ort: Köln, Deutschland

Konferenzsprecher:

- **Dr. Johannes Hartl** – Philosoph, Theologe, Redner, Autor und Gründer des Gebetshauses in Augsburg (Deutschland)
- **Heidi Baker** – Missionarin, Mitbegründerin und Direktorin von Iris Global (Mosambik)
- **Boris Gisenko** – Rabbiner der KJMC, Leiter der Kingdom Jewish Messianic Confederation, Leiter der Union of Jewish Communities of Messianic Judaism, Autor von Büchern (Ukraine)

Sichern Sie sich jetzt Ihren Platz: <https://www.kemoconf.com>

Laden Sie Ihre **Freunde, Familie und Gemeinde** ein, an diesem transformativen Ereignis teilzunehmen. Wir glauben, dass es eine Zeit **Gottes kraftvoller Bewegung** sein wird!

Die Frühbucheranmeldung endet am 31. März! Die Plätze sind begrenzt, also verpassen Sie nicht diese besondere Gelegenheit!

Segen,

Das Team der Internationalen Messianischen Gebetskonferenz



Shalom, dear friends!

We are excited to announce that **registration is now open** for the **International Messianic Prayer Conference** in Cologne, Germany! This will be a powerful time of **deep prayer, worship, renewal, and encountering God's presence**. We believe the Lord has prepared **miracles and divine surprises** for each participant!

Dates: June 12-15, 2025

Location: Cologne, Germany

Conference Speakers:

- **Dr. Johannes Hartl** – Philosopher, theologian, speaker, author, and founder of the House of Prayer in Augsburg (Germany)
- **Heidi Baker** – Missionary, co-founder, and director of Iris Global (Mozambique)
- **Boris Gisenko** – Rabbi of KJMC, head of the Kingdom Jewish Messianic Confederation, head of the Union of Jewish Communities of Messianic Judaism, author of books (Ukraine)

Secure Your Spot Now:

<https://www.kemoconf.com>

Invite your **friends, family, and community** to be part of this transformative event. We believe it will be a time of **God's powerful movement!**

Early Bird Registration Ends March 31! Seats are limited, so don't miss this special opportunity!

Blessings,

The International Messianic Prayer Conference Team